

He gastado \$900 mil de mi bolsillo, dice Adán

FLUVIO MARTÍNEZ E ISABEL ZAMUDIO/VERACRUZ

El aspirante a coordinador de los Comités de Defensa de la 4T, Adán Augusto López Hernández, aseguró que hasta el mes pasado ha gastado 900 mil pesos en sus recorridos por el país, recursos que salieron de su bolsa.

En el Gran Café de la Parroquia, en el puerto de Veracruz, donde desayunó con políticos y empresarios de medios, precisó: “Hemos erogado 900 mil pesos al 30 de junio y se ha realizado con recursos propios, no necesitamos para construir, ni para fortalecer este movimiento recursos públicos para viáticos... eso es uno de nuestros orgullos”.

En otro punto de su recorrido por la entidad, advirtió que el año próximo se transformará a la Corte y al Poder Judicial, pues están al servicio de los grupos de poder y es un pendiente de la actual administración.

El aspirante a la candidatura presidencial de Morena sostuvo que los encargados de impartir justicia se han inclinado en favor de unos cuantos.

“Lamentablemente en este país no existe la justicia, se vende al mejor postor. Aquí están los de grupo Ferro, un claro ejemplo, les quitaron todo, los desprotegeron de su trabajo, de los derechos que tenían sobre las concesiones ferrocarrileras”, reprochó.

Ante los veracruzanos, el exsecretario se comprometió a mantener y aumentar la pensión para adultos mayores en caso de ser elegido presidente. ■



López Hernández en la asamblea de Coatzacoalcos. ESPECIAL

